



LE TAUREAU TUEUR DE BOCHES

DANS la lutte héroïque de la France et de ses alliés pour la défense du droit, de la justice et de la liberté de l'humanité les animaux eux-mêmes semblent parfois se joindre aux hommes pour combattre un ennemi que ses excès ont ravalé au-dessous des pires bêtes féroces.

A Montceau, comme des fuyards venaient annoncer l'approche des Prussiens marchant sur le village, les habitants, espérant de cette façon sauver une partie de leur bétail, ouvrirent toutes grandes les portes de leurs étables afin que les bêtes puissent s'enfuir dans la campagne.

Celles-ci étant toutes sorties s'étaient égaillées dans les champs; seul, un taureau s'obstinait à rester et refusait d'avancer en s'ébrouant, inquiet sur le chemin.

Tout à coup, le canon tonna, et la bête affolée, prenant sa course droit devant elle, sortit du village. En face, sur un tertre, une compagnie allemande venait de prendre position pour l'attaque lorsque le taureau parut.

Rendue enragée par la canonnade, la bête allait dans un galop furieux et, à la vue des soldats ennemis, elle s'élança cornes en avant.

Les "boches" pris de stupeur devant cette attaque imprévue tombaient comme des quilles, et par une décharge, cherchèrent à abattre cet ennemi d'un nouveau genre.

Mais celui-ci, à peine atteint, ne fut arrêté qu'un instant dans son élan, et, bondissant de nouveau, se mit à frapper à droite et à gauche ceux qui étaient à portée de ses terribles cornes. Enfin, un feu de salve en eut raison et il tomba.

L'héroïque taureau avait fait de la bonne besogne, car il avait tué dix-huit Allemands !

— o —

Le drapeau le plus vieux du monde est celui du Danemark qui date de l'an 1219.

Les premières montres qui furent introduites en Angleterre venaient d'Allemagne. Ce fut en 1597.